

TMMD KE-114 Di Wilayah Kodim 0307 Tanah Datar Dibuka Gubernur Mahyeldi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Jul 27, 2022 - 19:46



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Pelaksanaan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 114 di wilayah Kodim 0307 Tanah Datar tahun 2022 dilaksanakan di Batu Bulek Kecamatan Lintau Buo Utara.

Acara tersebut dibuka langsung oleh Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah ditandai dengan pemukulan gong didampingi Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar, Korem 032 Wirabraja, dan Dandim 0307 Tanah Datar di lapangan bola kaki Cubadak Randah, Tanjung Bonai, Selasa (26/07/22).

Turut hadir Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar Eka Putra SE, MM dan Richi Aprian, SH. MH, Kasrem 032 Wirabraja Kolonel Inf Yosep Tanada Sidabutar, Kasiter Korem 032 Wirabraja Kolonel Kav Nanang Siswoko, Dandim 0307 Letnan Kolonel Czi Sutrisno, Forkopimda Provinsi Sumatera Barat dan Tanah Datar, Kepala OPD, Camat, Wali agari, Tokoh Masyarakat, dan para tamu undangan lainnya.

Gubernur Mahyeldi mengatakan pembukaan TMMD tahun ini sedikit berbeda dengan tahun sebelumnya, karena karena pandemi COVID-19 yang mengharuskan pembukaan dilakukan didalam ruangan dengan menerapkan protokol kesehatan.

"Alhamdulillah pada hari ini kita dalam proses pelaksanaannya sudah diruang terbuka kembali dengan dihadiri berbagai kalangan dan tetap menerapkan protokol kesehatan tentunya," kata Gubernur saat upacara pembukaan tentara manunggal masuk desa ke 114 tahun 2022 di wilayah Kodim 0307 Tanah Datar.

Ia mengatakan TMMD merupakan kerjasama lintas sektoral dengan tujuan meningkatkan akselerasi dan meningkatkan taraf kehidupan masyarakat yang lebih baik.

Adapun sasaran dari pelaksanaan TMMD adalah daerah yang terisolir, tertinggal, kumuh, daerah perbatasan, terdampak bencana, dan lainnya.

"Pemerintah Provinsi sangat mendukung pelaksanaan TMMD ini, karena merupakan program kerjasama dan sinergitas berbagai lembaga pemerintahan ataupun non pemerintahan untuk membangun nagari," katanya.

DanSatgas TMMD ke-114, Dandim 0307 Tanah Datar Letkol. Czi Sutrisno menyampaikan, pelaksanaan TMMD dilaksanakan dari 26 Juli sampai 24 Agustus 2022 bertempat di Nagari Batu Bulek Kecamatan Lintau Buo Utara.

Pengerjaannya melibatkan 150 orang satgas dan 40 orang masyarakat setiap hari untuk pembukaan jalan baru sepanjang 4.100 meter, serta pembuatan irigasi, perbaikan Rumah Tangga Layak Huni sebanyak, dan berbagai kegiatan penyuluhan.

Sementara itu Bupati Tanah Datar Eka Putra SE. MM menyampaikan rasa terimakasih yang telah memilih Tanah Datar menjadi salah satu lokasi pelaksanaan TMMD.

Ia juga menyampaikan terima kasih atas bantuan yang diberikan donatur maupun dari Pemerintah Provinsi, seperti bantuan sak semen, bibit ikan nila bersama pakan ikan, bantuan Al Qur'an.

"Terima kasih, semoga dengan adanya program TMMD di Nagari Batu Bulek ini bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat ke depannya," kata Bupati.(JH)